



◀ Unter kapitalistischen Verhältnissen war es nicht möglich, in Zschopau ein Freibad zu bauen. Für Kriegsanleihen war Geld da, aber für den Bau eines Bades nicht. Erst in unserem Arbeiter-und-Bauern-Staat wird der jahrzehntelange Wunsch der Einwohner nach einem Freibad in der Kreisstadt erfüllt. Ab 1966 werden sich hier Tausende Bürger erholen und entspannen können. 382 000 MDN wurden bisher für den Bau ausgegeben, 600 000 MDN werden es bis zur Fertigstellung sein. Seit einiger Zeit hilft eine Feierabendbrigade von etwa 10 bis 12 Personen am Badbau. Der Rat der Stadt bezahlt die Mitglieder und hat außerdem eine Zielprämie zur Verfügung gestellt.

Foto: Holler